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今日日照

身边·热线

我我省省大大乐乐透透11111188万万出出奖奖站站点点喜喜庆庆贺贺
“1 1 1 8！要要要发！”这组吉

利的数字不是出在别处，而是出
自 1 0月 3 0晚的体彩超级大乐透
第13127期开奖。10月30日晚，大
乐透第 1 3 1 2 7期开奖，当期全国
共开出三注一等奖，其中唯一一
注追加一等奖被山东临沂彩友
擒获，一举中得奖金 1 1 1 8 万多
元，这也刷新了临沂彩市的单注
中奖记录，当之无愧地成为临沂
彩市单注奖金之最。

据了解，中出此次大奖的站
点是临沂市区的22001体彩投注
站。11月1日一早，22001体彩站门

前就竖起了火红的庆贺拱门，店
内的销售人员也忙着张贴喜报。
此次 1 1 1 8万巨奖吸引了大批市
民的目光，不论是附近小区的居
民、沿街商铺的商户，还是过路
行人，听说有人中了 1 1 1 8 万巨
奖，都纷纷前来一探究竟。不少
彩友得知中出 1 1 1 8万巨奖的消
息后，也都来到 2 2 0 0 1投注站一
沾喜气。

在投注站内，彩友们的话题
自然离不开这次的大乐透 1 1 1 8

万巨奖。彩友小刘是 2 2 0 0 1投注
站的忠实彩友，而且10月30日那

天他也在站内打过一张追加大
乐透彩票。“我知道站点出了追
加大乐透一等奖之后，心里激动
得不行了，赶紧把彩票掏出来一
对，哎，可惜不是咱中的。”小刘
笑着说道。另外一个让彩友们热
烈讨论的话题就是此次的大奖
得主。据 2 2 0 0 1体彩站的销售员
高女士介绍，当天店内有好多位
彩友打过大乐透追加票，自己也
无法确定是哪位彩友运气如此
之好。看来彩友们还要等待兑奖
之后，才能一睹大奖得主的“庐
山真面目”。 (王浩)

11月4日上午，几位莒县彩友兴高采烈地来
到日照体彩兑奖大厅，经询问得知其中一位彩友
凭借一张5元“甜蜜蜜”的即开票，幸运中得头奖
10万元！这也是莒县今年中出的第二注10万元大

奖！
原来，这位黄姓彩友(化姓)来自青海，他的亲

戚在日照莒县招贤镇经营一家拉面馆，由于生意
上有来往，所以黄先生有时间经常来日照。最近，
黄先生又来亲戚家小住了一段时间，由于拉面馆
旁边就是体彩18229投注站，没事的时候，黄先生
就常到店里买彩票，消磨一下空闲时间。11月2日
上午，他进店花10元购买了两张“甜蜜蜜”，其中
一张中了5元，意犹未尽的黄先生便又买了两张，
没想到一下子就刮出了10万元大奖！

据了解，18229投注站很多彩友喜欢在高频11

选5的开奖间隙，刮几张即开票消磨时间，由于11

月1日晚上停电，无法正常售票，所以这些即开票
就留存到了2日。“这次中奖太让人意外了！”黄先
生笑着说，没想到幸运会这么快地降临到自己头
上，要是前一天晚上有电，没准就跟大奖失之交
臂了。

“我经营点小生意，手头上资金有点紧张，这
下可解决了大问题！”黄先生说。拿到这笔奖金，
黄先生打算一部分用来改善家人的生活，另一部
分用于生意，当作流动资金使用。

(李莉 贺超)

日日照照再再中中甜甜蜜蜜蜜蜜1100万万大大奖奖

号码少、开奖快、中奖率
高的11选5，一直深受广大彩
友的热捧，复式、倍投、胆拖
等多样的投注方法也让大家
玩得不亦乐乎。随着彩友们
投注水平的提高，也让他们
收获了数量可观的奖金。10

月 2 9 日 ，淄博市张店区的
07427站点传来好消息，一位
彩友中得高频前三直99注，
合计揽奖115830元。

当天下午，销售业主崔
女士出现在了兑奖中心，她
是替彩友前来兑奖的。据崔
女士介绍，中奖彩友是11选5

的忠实粉丝，对每一种玩法
都很熟悉，投注技巧较高，每

次来到投注站，都会坐下来
研究号码走势图及相关的体
彩报纸，从中选出自己看好
的号码，然后采用倍投的方
法进行投注。买票当天，该彩
友选择了前三直的投注方
式，第一个号码看好了02，可
起初的投注并不顺利，没有
开出这个号码，但这位彩友
没有放弃，继续跟号，并逐渐
加大了倍投数。就在当天第
十期上，开出了中奖号码02、
0 3、0 4，由于投注单的后两
位，该彩友选择了全包，并倍
投了99倍，这样就一下中了
99注，每注奖金1170元，合计
中奖115830元。 (赵欣)

定位大复式助彩友夺金11万

本报11月6日讯 通讯员(高
晓华 程新 ) 国网日照供电公
司加快农网改造升级工程建设，
进一步部署农网改造升级工程任
务和目标，加快建设进度，确保按
时完成农网升级改造任务，为确
保春节期间不停电夯实基础。

加快农网改造升级

本报11月6日讯 通讯员(高
晓华 林为宏) 国网日照供电
公司扎实推进供电所标准化建
设，强化“一个体系”、“一套制
度”、“一个模式”、“一条龙考核”
从严管理，全面提升基层供电所
管理水平，增强为民服务能力。

推进供电所标准化

本报11月6日讯(通讯员 李兴隆)

“智能电表好像比以前的电表要走
得快，以后电费支出会不会增加很
多?”，针对这一担心，国网莒县供电公
司城区供电所工作人员在小区进行了
智能电能表相关知识的现场讲解和答
疑，并开展安全用电、节约用电宣传。

让客户安心用电

本报11月6日讯 (通讯员 李
兴隆 ) 今年以来，随着城乡一体
化建设的快速推进，居民生活用电
需求增长迅猛，国网莒县供电公司
结合电气化乡镇创建，采取有效措
施，加大农网升级改造力度，稳妥
推进农网升级改造工程的实施。

积极推动农网改造 扎实开展“安全管理提升”活动

本报讯11月6日(通讯员 于飞)

今年以来，五莲县供电公司深入
开展“安全管理提升”活动，严格执
行安全责任制和现场安全措施，落
实管理人员到位监督检查。加强监
督检查与考核，严肃查处各类违章，
安全生产基础进一步夯实。

邻居快取暖了

他们只能眼馋

1 1月 6日上午 9点，市民李
女士拨打本报问暖热线8308110

反映，她住在文化社区，社区内
除了她住的那栋楼和另外一栋
楼，其余的楼都能供暖。

李女士介绍，去年的热力
管道已经在他们小区内铺设好
了，“但到我们这两栋楼前约3

米时就停止了铺设。现在小区
内的其他居民开始陆续交供暖
费了，而我们何时供暖却还遥
遥无期。”

随后，记者来到位于日照
路上的文化社区。一进入小区，
小区主道路旁用大红色纸书写
的供暖通知特别引人注目。通

知上写道，1 1月 6日起，打算今
年 供 暖 的 居 民 开 始 缴 纳 供 暖
费。

在小区居民的指引下，记
者终于在小区最北侧找到了李
女士居住的那栋老楼。这两栋
楼在小区内显得有些特别，跟
其他有着干净白色外墙的楼房
不同，这两栋楼的看起来有一
些陈旧。

两栋楼已10余年

刚入住时就不供暖

“这两栋楼已经建设 1 0多
年了，共有7 0户居民。”一名小
区居民告诉记者，其中一栋楼
的居民，都是今年刚入住的。

采访时，老楼的一户居民
正修空调，这户居民介绍，他已

经在老楼住了快10年了，”以前
这里叫文化村，自入住开始这
里就没有集中供暖，刚入住时
候我们都用土暖气，现在就用
空调。”

“去年看见小区内开始铺
设热力管道，我们这些老住户
还很高兴。没想到，管道还没
铺到我们这就停止了。”这位
居民失望地说，“本来想着今
年冬天家里的空调用不着了，
这回得重新收拾收拾继续使用
了。”

老楼得做外墙保温

居民自行承担费用

带着这两栋楼为何不能享
受集中供暖的疑问，记者来到
了文化社区物业，该物业的一

名工作人员告诉记者，目前小
区内的供暖形式是地暖，但前
期建设的那两栋老楼并没有任
何的供暖设施，而且还没有做
外墙保温，所以并不具备供暖
条件。

“做外墙保温得很大一笔
费用，需要居民自费。我们曾找
过几户居民协商这件事，但有
些居民觉得费用太高都不愿花
钱。”该工作人员说，“如果住户

不能统一意见，外墙保温这块
我们就做不起来，也就无法给
住户供暖。”

据记者了解，外墙保温并
不属于房屋维修基金的适用范
围，对于老楼新做外墙保温，国
家现在有一定的补助。

“今年是来不及了，只要住
户们全部同意做外墙保温，明
年肯定能供暖。”文化社区物业
一工作人员说。

33米米外外就就是是热热力力管管道道却却不不能能供供暖暖
文化社区两栋老楼居民遇到烦心事，物业回应得先做外墙保温

文化社区有两栋老楼房，住着70户居民，眼看同小区内其他楼房就要供暖
了，这70户居民却还得“挨冻”，虽然管道就在3米之外。

原来，这两栋楼没有做外墙保温也没装供暖设备。文化社区物业回应，居民
想要暖气，得自行承担做保温和装设备的费用，但有些居民嫌贵不愿安装，这两
栋楼今年还无法供暖。

文/片 本报记者 徐艳

文化社区的这两栋老楼，今年还是无法供暖。
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